



INFO n°24 INFO n°24 INFO n°24 INFO n°24 INFO n°24 INFO n°24

A tous, amis adhérents et sympathisants

Bonne et heureuse année 2025

L'Association Dialaya-Séné vous adresse ses meilleurs vœux en images, souhaitant une nouvelle année sous le signe d'une **Paix** retrouvée partout, de **Santé** pour tous et de **Solidarité** partagée pour le plus grand nombre.



Panneau des 20 ans à l'entrée du village



Concert Mad Pell Zo 5 octobre 2024 Grain de Sel



Hommage des Jeunes du village à Makan et Djigui



Suivi de la maternité et des vaccinations, etc. par Awa



Classe du 1^{er} cycle



Formation informatique des groupes de Gestion



Zone de Maraîchage des femmes 6(300 parcelles)



Moulin à céréales mil, karité.



L'équipe d'apiculteurs (Dialaya-li)

Cette nouvelle année 2025 sera déterminante pour notre association

O.N.G. Dialaya-Séné Siège social : 11, Allée des Amandiers 56860 Séné
Tél : 02 97 69 09 47 ou 06 07 22 79 34 Courriel : guy.arnaud17@wanadoo.fr
Site : www.dialayamalisen.org

Après avoir fêté le 20^{em} anniversaire de sa création le 5 octobre dernier à Grain de Sel , dans une ambiance de feu, Il nous semble qu'aujourd'hui, il nous faut envisager de tourner la page, laissant nos amis de Dialaya s'organiser à terme, sans nous. Cela doit se faire en douceur , n'effaçant en rien tous les projets menés depuis 20 ans , ni l'amitié nouée entre Dialaya et Séné.

Pour autant et pour tourner cette page sans brutalité , le CA du 30 novembre dernier , par un vote à l'unanimité, vous propose de continuer à flécher nos aides au 1^{er} trimestre 2025, sur les projets emblématiques qui nous tiennent à cœur, comme l'appui à la santé par une participation aux salaires des matrones, soutien à l'école et collègue, soutien au fonctionnement des 8 comités de gestion des différents projets, aide aux projets futurs comme la construction d'un grenier communautaire à céréales en cas de coup dur, etc.

Nous vous proposons donc, lors de la prochaine AG de l'association, de suspendre nos activités ici et là-bas .

A l'issue de cette AG ordinaire puis extraordinaire, il sera proposé de verser au village le solde à la clôture de l'association pour financer les actions qui leur semblent prioritaires et qu'ils choisiront eux-mêmes.

Bien entendu, toute cette réflexion est partagée depuis un long moment avec nos amis maliens et ils comprennent notre positionnement, considérant qu'ils ont beaucoup reçu, et que c'est à eux maintenant d'assurer leur propre développement.

Rendez-vous à l'Assemblée générale de clôture le 21 mars prochain

18h Salle de la fraternité Place de la Mairie à Séné

Avec votre soutien, de nouveau, toute l'équipe du Conseil d'administration se mobilise pour réaliser une belle et nouvelle année de solidarité avec et pour les villageoises et villageois de Dialaya.

Aussi, n'oubliez pas de renouveler votre dernière adhésion ou /et don pour 2025 toujours déductible des impôts (ci-joint bulletin adhésion)

Nous vous attendons nombreux, et comptant sur votre attachement à nos amis de Dialaya.

Amitiés solidaires de la part de tout le Conseil d'Administration Dialaya-Mali-Séné